



Una multitud defiende la memoria y la justicia en Argentina (+Foto)

Description

(Buenos Aires) A 49 años del inicio de la última dictadura cívico-militar en Argentina (1976-1983), una multitud llegó hoy hasta la capitalina Plaza de Mayo y las avenidas aledañas en el Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia.

Miles de ciudadanos de todas las edades salieron a las calles desde horas de la mañana y se congregaron en los alrededores de la Casa Rosada, que amaneció vallada como durante las últimas manifestaciones en esta ciudad.



Según medios locales de prensa, por primera vez en casi 20 años, organizaciones sociales, sindicales, políticas y de derechos humanos realizaron una convocatoria conjunta a la marcha y se espera que la participación supere la de ocasiones anteriores.

Durante esta jornada, nietos recuperados por Abuelas de Plaza de Mayo, entre ellos Horacio Pietragalla y Victoria Montenegro, condenaron el negacionismo impulsado por el gobierno de Javier Milei y el dismantelamiento de las políticas y programas orientados a recuperar la memoria histórica.

En horas de la mañana el Ejecutivo publicó un video en el que niega la cifra de 30 mil detenidos-desaparecidos durante

la dictadura y cuestionó lo sucedido en ese período.

Además, anunció que fue ordenada la inmediata desclasificación de archivos en poder de la Secretaría de Inteligencia de Estado vinculados a las actividades militares y guerrilleras entre 1976 y 1983.

De acuerdo con el diario Página 12, trabajadores del Espacio Memoria y Derechos Humanos de la antigua Escuela de Mecánica de la Armada calificaron como «pura demagogia» dicha medida y alertaron sobre los intentos de «garantizar impunidad» a los genocidas.

En un comunicado, las Madres de Plaza de Mayo invitaron al pueblo a participar en las acciones para conmemorar esta fecha y los 48 años del inicio de su lucha para exigir justicia por sus hijos.

Además, condenaron la aplicación de un “plan de destrucción del aparato productivo, extranjerización de la economía y brutal endeudamiento externo, para hacer perpetuas las cadenas que atan el destino colectivo al interés del imperialismo norteamericano”.

“No dejaremos que roben nuestras riquezas naturales, dejen a nuestro pueblo sin derechos, nos arrebaten conquistas históricas, nos quiten el salario y la jubilación”, señala el texto.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025